

# **AiF Förderhinweis in einer Veröffentlichung**

Deutsch

Das IGF-Vorhaben ( Nr. ...) der Forschungsvereinigung Forschungsgemeinschaft Qualität e.V. (FQS), August-Schanz-Straße 21A, 60433 Frankfurt am Main wurde über die Arbeitsgemeinschaft industrieller Forschungsvereinigungen (AiF) im Rahmen des Programms zur Förderung der Industriellen Gemeinschaftsforschung (IGF) durch das Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages gefördert.

Englisch

The CORNET project ( No. ...) of the Federation of Quality Research and Science (FQS), August-Schanz-Straße 21A, 60433 Frankfurt am Main, Germany, was funded by the Federal Ministry for Economic Affairs and Climate Action through the German Federation of Industrial Research Associations (AiF) under the Industrial Collective Research (IGF) programme on the basis of a decision by the German Bundestag.